

Découvrir le monde des abeilles



Début juillet, une dizaine de personnes ont visité à La Barthe-de-Neste la miellerie Les Ruchers Nestes-Baronnies. Cette découverte du monde des abeilles a été proposée par la communauté de communes des plateaux de Lannemezan et des Baïses. À l'aide de ce projet Gusapi, le grand public peut ainsi mieux connaître les produits traditionnels de qualité et participer à des ateliers cuisine pour se familiariser avec la gastronomie régionale. Yannick Tribouillois, apiculteur producteur de génération en génération, travaille à La Barthe-de-Neste depuis quelques années et explique que durant la période d'avril à septembre, il doit travailler 12/14 heures par jour pour pouvoir s'occuper de ses trois cents ruches. Les visiteurs ont été très étonnés par la vie des abeilles. Comme d'apprendre qu'une abeille vit en moyenne 3 semaines en été et meurt en butinant le nectar des fleurs, qu'elle peut porter jusqu'à trois fois et demie son poids. Une colonie compte en hiver environ 20 à 30.000 abeilles et 60.000 en été. Fécondée par le faux bourdon, la reine pond environ 1500 œufs par jour. Les abeilles tuent en septembre les mâles. La reine vit deux ans pour cause de la pollution, jadis cinq ans. Après la visite de la miellerie, Yannick Tribouillois a proposé une dégustation de différents miels de sa fabrication artisanale.

Renseignements : communauté de communes du plateau de Lannemezan et des Baïses, 14, place de la République à Lannemezan, tél. 05.62.50.18.46.

M.-C. T.

Article paru dans La Dépêche le 30/07/2015